

Voyage à la mer du Sud, fait par quelques officiers commandants le vaisseau le Wager

Type de contenu : Texte

Titre(s) : Voyage à la mer du Sud, fait par quelques officiers commandants le vaisseau le Wager : pour servir de suite au Voyage de Georges Anson. Traduit de l'Anglois / John Bulkeley, John Cummins, Isaac Morris, Alexander Campbell, Abbé Rivers, Marc-Antoine Laugier

Auteur(s) : Bulkeley, John

Autre(s) auteur(s) : Cummins, John
Morris, Isaac
Campbell, Alexander (17..-17.)
Rivers, Abbé
Laugier, Marc-Antoine (1713-1769)

Adresse bibliographique : A Lyon : chez les frères Duplain, 1756

Description matérielle : XXXVIII-427-XXVI p. ; in-12°

Note(s) : Français

Noms des auteurs trouvés dans l'Avertissement et vérifiés sur COPAC (catalogue du "Consortium of research libraries in the British isle") . Noms des traducteurs trouvés sur le catalogue BN-Opale Plus de la BnF

Composé à partir de : "A voyage to the South-seas in the years 1740-..." par John Bulkeley et John Cummins, paru à Londres en 1743 ; "The sequel to Bulkeley and Cummins's voyage to the South-seas", par Alexander Campbell, paru à Londres en 1747 ; "A narrative of the dangers and distresses wich befell Isaac Morris..." par Isaac Morris, paru à Londres en 1750 ; "An affecting narrative of the unfortune voyage and catastrophe of His Majesty's ship Wager", paru à Londres en 1751

Recensé dans le Catalogue général des livres composant les bibliothèques du Ministère de la Marine et des colonies : 11483 - D4142

Sujet(s) : Anson, Voyage de (1740-1744)

nauffrage

Patagonie

naufragée (personne)

récit personnel (ouvrage)

Grande-Bretagne (Royaume-Uni)

1700-1799